

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah pengumuman *right issue* akan mempengaruhi pengambilan keputusan investor dalam melakukan transaksi di pasar modal yang dilihat dari *abnormal return* saham dan aktivitas volume perdagangan saham. Tujuan lain dari penelitian ini adalah untuk melihat apakah pengumuman *right issue* yang dipublikasikan memiliki kandungan informasi.

Berdasarkan analisis yang dilakukan terhadap hipotesis yang dirumuskan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian dari hipotesis pertama menunjukkan bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara rata-rata *abnormal return* saham sebelum dan sesudah pengumuman *right issue*. Artinya tidak ada pengaruh yang signifikan antara rata-rata *abnormal return* saham sebelum dan sesudah pengumuman *right issue*. Hal ini juga menunjukkan bahwa pengumuman *right issue* tidak mempengaruhi pengambilan keputusan investor dalam melakukan transaksi di pasar modal yang dilihat dari tingkat keuntungan (rata-rata *abnormal return*) sebelum dan sesudah pengumuman *right issue*.
2. Hasil penelitian dari hipotesis kedua menunjukkan bahwa tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara rata-rata aktivitas volume perdagangan saham sebelum dan sesudah pengumuman *right issue*. Artinya tidak ada pengaruh yang signifikan antara rata-rata aktivitas perdagangan saham sebelum dan sesudah pengumuman

right issue. Hal ini menunjukkan bahwa pengumuman *right issue* tidak mempengaruhi pengambilan keputusan investor dalam melakukan transaksi di pasar modal yang dilihat dari aktivitas volume perdagangan saham sebelum dan sesudah pengumuman *right issue* tidak mengalami perubahan yang signifikan.

5.2 Saran

1. Bagi Investor

Diharapkan untuk berupaya mendapatkan informasi terlebih dahulu dari perusahaan, sebagai bahan pertimbangan sebelum membuat keputusan membeli atau menjual sahamnya sehingga para pemegang saham dapat menyikapi dengan tepat informasi yang dipublikasikan khususnya pengumuman *right issue*. Informasi tersebut berupa laporan keuangan dan informasi mengenai hasil pendanaan dari *right issue* tersebut digunakan untuk ekspansi usaha atau justru untuk membayar hutang. Karena informasi ini berhubungan dengan return saham yang akan diperoleh oleh investor di masa mendatang.

2. Bagi Emiten

Diharapkan dapat mempertimbangkan dalam memberikan sinyal kepada pasar sebaiknya mempertimbangkan kebijakan-kebijakan lainnya, hal ini kemungkinan dapat mempengaruhi yang akan dipublikasikan. Selain itu informasi yang akan dipublikasikan kepada investor hendaknya dilakukan dengan lebih transparan dan cepat. Hal ini dimaksudkan agar investor, pialang dan analisis sekuritas lebih mampu dan cepat menyesuaikan atau mengantisipasi informasi tersebut dalam bertransaksi di

pasar modal sehingga investor mampu memanfaatkan momentum tersebut untuk mendapatkan keuntungan dalam pengambilan keputusan investasi yang terkait dengan pengumuman *right issue*. Informasi tersebut pada akhirnya akan tercermin pada perubahan *abnormal return* dan volume perdagangan saham.

2. Bagi Peneliti Lain

a. Mencoba menggunakan model –model perhitungan *abnormal return* yang lain untuk hasil yang lebih beragam seperti *Market Model* dan *Mean Adjusted Model*.

Kelebihan *Market Model* adalah model ini mempunyai kemampuan mendeteksi *abnormal return* yang lebih baik dibandingkan dengan model yang lainnya.

Kelebihan *Mean Adjusted Model* adalah model ini merupakan model yang paling sederhana, mudah dalam perhitungannya dan data-data yang diperlukan relatif sedikit. Model ini sangat cocok digunakan untuk sampel yang relatif kecil.

b. Penentuan periode pengamatan (*event window*) harus diperhatikan agar tidak ada peristiwa lain yang terjadi dalam periode pengamatan yang menyebabkan hasil penelitian menjadi bias.

c. Penelitian selanjutnya dapat meneliti pengaruh pengumuman *right issue* sebelum dan sesudah terhadap kinerja perusahaan .